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      Аннотация

    
        
          Данная работа включает в себя генеральный план территории, решения по организации рельефа малоэтажной жилой застройки, водоотведению, водопонижению. Участок под застройку площадью 8,9 га находится в Новгородской области. В состав проекта входят 24 многоквартирных дома и 1 таунхаус, рекреационная зона, площадка для сбора и удаления бытовых отходов. Спецификой работы является проектирование паркинга при использовании подземного пространства и выявление роли проекта в градостроительном отношении. Выпускная квалификационная работа сформирована в соответствии с техническим заданием на проектирование поселка, а также с учетом требований действующих нормативных документов.
        

        
          This work includes a master plan of the territory, solutions for organizing the relief of low-rise residential buildings, water disposal, water reduction. A building plot with an area of 8.9 hectares is located in the Novgorod region. The project includes 24 apartment buildings and 1 townhouse, a recreational area, a site for the collection and disposal of household waste. The specifics of the work is the design of a parking lot using underground space and the identification of the role of the project in urban planning. The final qualification work was formed in accordance with the technical task for the design of the settlement, as well as taking into account the requirements of the current regulatory documents.
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